

Presenta
Curso On-line

(Re)pensar la fe cristiana en tiempos (post)modernos

Descripción del curso

La crisis de las iglesias cristianas en el último tiempo no es sólo una crisis institucional sino una crisis del cristianismo en cuanto religión. Esto porque las creencias, prácticas y normas avaladas tradicionalmente como "cristianas" parecen ya no tener sentido para quienes intentan seguir a Jesús en el mundo en que vivimos. Es así como se hace necesaria no sólo una reforma de las instituciones eclesiales sino una reforma del contenido de la fe cristiana en cuanto tal. Uno de los teólogos de habla hispana que se ha propuesto avanzar en un proyecto de tal magnitud es el gallego Andrés Torres Queiruga. En este curso estudiaremos algunas de las temáticas principales de su propuesta teológica, propuesta que busca repensar la teología cristiana en el contexto moderno y posmoderno, de modo que, actualizando su comprensión, sea posible recuperar hoy la experiencia cristiana originaria.

Temáticas

1. Introducción: La teología en el cambio de la cultura.
2. Repensar la creación.
3. Repensar el mal.
4. Repensar la revelación.
5. Repensar la salvación.
6. Repensar la oración.
7. Repensar el diálogo interreligioso.
8. Conclusión y evaluación.

Metodología

Este curso tiene una metodología on-line donde los estudiantes deberán ser protagonistas de su propia aprendizaje. El facilitador procurará introducir cada temática a través de un medio audiovisual y los estudiantes deberán profundizar en las temáticas a través de lecturas semanales compartiendo sus reflexiones en un foro. Además el facilitador procurará establecer un horario de ayuda personalizada para los estudiantes que lo requieran,

Facilitador

El facilitador de este curso on-line será el profesor de teología y filosofía Luis Marcos Tapia. Luis es chileno, graduado de Bachiller en Teología en el Seminario Teológico Bautista de Santiago de Chile. Licenciado en Educación y Licenciado en Filosofía en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Chile. Actualmente está cursando el último año de Magíster en Filosofía en la Universidad de Chile y es parte del equipo del Centro Ecuménico Diego de Medellín en Santiago de Chile.

Costo de inscripción

El costo de inscripción a este curso es de 20 dólares (10 mil pesos chilenos). Este costo cubre un pequeño aporte al profesor que facilitará el curso.

Inscripción

El proceso de inscripción se comienza llenando el formulario de inscripción ubicado aquí: <http://serviciosteologicos.wordpress.com/inscripcion/>. Una vez inscrito el estudiante recibirá un mail con las instrucciones de depósito o transferencia de dinero. El proceso de inscripción finaliza una vez que el estudiante recibe la clave de acceso (password) al curso.

Preguntas y contacto: serviciosteologicos@gmail.com

Este curso comienza la primera semana de Julio y finaliza la ultima semana de Agosto de 2012.